

NOTA DE PRENSA

SEVILLA CITY ONE, METRÓPOLIS DEL SUR, PARTICIPARÁ EN EL SALÓN DE INFRAESTRUCTURAS SOSTENIBLES DE ANDALUCÍA (INSOAN) ORGANIZADO POR GAESCO

- **Pedro Salvador Albiñana, Coordinador General de Sevilla City One, Metrópolis del Sur, ofrecerá mañana una ponencia sobre las "Infraestructuras que harán de Sevilla una ciudad sostenible en el horizonte 2030".**
- **El evento reunirá a los principales actores en el campo de las infraestructuras, la construcción, la prefabricación o los materiales innovadores en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Sevilla (FIBES)**

Sevilla, 2 de marzo de 2023.- Sevilla City One será uno de los participantes en el Salón de Infraestructuras Sostenibles de Andalucía (INSOAN), que se celebrará entre hoy y mañana en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Sevilla (FIBES), y que contará con los principales actores en el campo de las infraestructuras, la construcción, la prefabricación o los materiales innovadores en torno a la sostenibilidad.

Pedro Salvador Albiñana, Coordinador General de Sevilla City One, Metrópolis del Sur, será el encargado de ofrecer mañana una ponencia sobre "*Infraestructuras que harán de Sevilla una ciudad sostenible en el horizonte 2030*". Su intervención será a las 13.00 horas en el Salón Bahía de FIBES, dentro del bloque de la industrialización y nuevas tecnologías de la vivienda.

INSOAN pretende dar visibilidad a aquellos proyectos de infraestructuras, tanto públicos como privados, que destacan por la aplicación de soluciones tecnológicas e innovadoras y la introducción de criterios de sostenibilidad.

Sevilla City One, Metrópolis del Sur

Sevilla City One, Metrópolis del Sur, es una iniciativa que aspira a responder y convertirse en referente del crecimiento urbanístico más eficiente en línea con el compromiso de la capital hispalense por una apuesta clara con cumplir el objetivo de neutralidad climática antes del 2030. Nace gracias a la alianza estratégica de las principales promotoras del sector inmobiliario español, y tiene como principal objetivo visibilizar el gran protagonismo de Sevilla y su área metropolitana, en colaboración con el Ayuntamiento de Sevilla y la Junta de Andalucía. En torno a la iniciativa se ha formulado un foro de encuentro y debate que dará voz a los principales protagonistas de los procesos de transformación urbana sostenible y los modelos de aplicación a Sevilla, y que atraerá a operadores nacionales e internacionales que han puesto su mirada en la capital del sur de España.

La iniciativa Sevilla City One, Metrópolis del Sur surgió gracias a la alianza estratégica de las principales promotoras del sector inmobiliario español, AEDAS Homes, CBRE, Bekinsa, Caralca, Grupo Insur, LandCo, Metrovacesa y Vía Célere, y con el apoyo sectorial de la Asociación de Constructores y Promotores de Sevilla, GAESCO, cuyo objetivo es visibilizar el gran protagonismo de la ciudad hispalense y su área metropolitana, en colaboración con el Ayuntamiento de Sevilla y la Junta de Andalucía.

El diseño de Sevilla City One, la metrópolis del Sur, aspira a responder y convertirse en referente del crecimiento urbanístico más eficiente en línea con una ciudad que apuesta claramente por cumplir el objetivo de neutralidad climática antes del 2030. Se fijarán los aspectos clave para convertirse en referente en sostenibilidad, lucha contra el cambio climático y movilidad sostenible.

Se adjunta fotografía: Pedro Salvador Albiñana.- Coordinador General de Sevilla City One, Metrópolis del Sur

Para más información: Pilar Mena / Borja Moreno 9542622727 / 630133977 / 651 63 56 67 pmena@euromediagrupo.es; bmoreno@euromediagrupo.es